

Fiche créée le : 2013-08-01

Robert Plouffe

**IMPRIMER** 

Décès le : 2013-07-28

Parution: 2013-07-31

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

La famille Plouffe a le regret de vous annoncer le décès M. ROBERT PLOUFFE de Gatineau, décédé dimanche 28 juillet 2013, à l'âge de 73 ans. Il était le fils de feu Albertine Matte et de feu Aimé Plouffe. Il laisse dans le deuil son épouse bien-aimée depuis 51 ans, Jeannine Mongeon; ses six enfants : Daniel (Janet Miscampbell), Sylvie (Bertrand Dicaire), Benoît (Nicole Bérubé), Martin (Andrée Garneau), Bruno (Katy Boctor) et Caroline (Marc-André Fournier); ses 17 petits-enfants : Julie (Manu) et Yann (Émilie) Plouffe; Janelle (Bruno) et Mikaël (Joannie) Plouffe-Dicaire; Laurianne, Étienne, Zachary, Florence et Raphaël Plouffe; Jonathan, Sébastien et Gabriel Plouffe; Yasmine et Flavie Plouffe; Louis-Mathieu, Camille et Emmanuelle Fournier et une arrière-petite-fille, Maxine. Il laisse également ses frères et soeurs : Georgette, Marie, Yvon, soeur Denise s.s.c.j., Carmelle, Donald, Doris, Jeannette, Lise, Jacques et Michel, ainsi que plusieurs beaux-frères et bellessoeurs. Il fut prédécédé par ses frères Marcel et Claude, ainsi que sa soeur Suzanne. Robert est né et a vécu paisiblement sur la terre ancestrale où il a fièrement

la tradition familiale en agriculture poursuivi production laitière. Homme sérieux de nature mais combien travaillant, Robert laisse un souvenir impérissable à tous ceux qui l'ont côtoyé, de par son amabilité, sa générosité et son honnêteté. VISITES: Il sera exposé au salon Gauvreau de la Coopérative funéraire de l'Outaouais situé au 750, boul. Maloney Est à Gatineau, le jeudi 1er août 2013 de 17h à 21h. SERVICE RELIGIEUX: Une célébration aura lieu en l'église de la paroisse de L'Ange-Gardien située au 255, rue du Progrès à Gatineau (secteur Masson-Angers) le vendredi 2 août à 15h. Pour ceux qui le désirent, la famille recevra condoléances à l'église à compter de 14h. REMERCIEMENTS: La famille désire remercier le personnel du CSSS de Gatineau, plus particulièrement le Dr Mario Dallaire en oncologie, ainsi que le Dr Marc Lapointe aux soins palliatifs, pour les bons soins prodigués. DONS: Vos marques de sympathie peuvent se traduire par un don à la Fondation du CSSS de Gatineau, plus spécifiquement le Centre de cancérologie

de Gatineau. Vos messages de condoléances peuvent être envoyés via www.cfo.coop